

El 70% son vacantes para contratación indefinida

GRUPO EULEN PANAMÁ BUSCA PERSONAL PARA CUBRIR PUESTOS EN EL ÚLTIMO TRIMESTRE DEL AÑO

- Se requiere personal de concierge, mantenimiento, electricistas, plomeros, entre otros.

Panamá, 09 de noviembre de 2023

Grupo EULEN Panamá continúa con la expansión de su negocio en el país, y para el último trimestre de 2023 requiere personal en diferentes áreas.

Con el incremento de la actividad económica en los últimos meses del año, las empresas en Panamá requieren talento humano para cubrir algunas vacantes propias de la temporada alta y también por contratación indefinida.

Antonio Pérez Díaz, gerente general de Grupo EULEN Panamá, asegura que a pesar de la situación que vive actualmente el país, las contrataciones de personal se mantienen en la empresa para estos últimos meses del año.

“Las necesidades mayores que estamos teniendo ahora para estos últimos meses del año son de personal de concierge, mantenimiento, electricistas, plomeros, personal de mantenimiento de aire acondicionado y ayudantes generales para bodega”, resaltó el representante de Grupo EULEN Panamá.

El 70% de estas vacantes son por contratación indefinida y 30% son vacantes temporales propias de la época navideña.

La compañía indica que para puestos de concierge, mantenimiento y ayudantes generales de bodega, se necesita de experiencia comprobada y licencia de conducir. Estos dos requisitos también son necesarios para las vacantes de Electricistas, quienes deben tener la certificación de la Sociedad Panameña de Ingenieros y Arquitectos (SPIA); lo mismo para Plomeros y personal de mantenimiento de aires acondicionados, con la certificación de la SPIA.

La compañía mantiene abierta la recepción de hojas de vida en la [plataforma de empleo](#); además los aspirantes pueden llenar [el formulario](#) de empleo en línea.

Grupo EULEN Panamá afianza su compromiso de seguir contribuyendo a la generación de empleo y así apoyar a la economía nacional. Grupo EULEN Panamá se sitúa entre las principales empresas empleadoras de su industria, favoreciendo la integración social y laboral de los colectivos más vulnerables.

El Grupo EULEN es líder en el diseño de servicios a empresas, con el objetivo de ofrecer a la sociedad servicios innovadores que aportan soluciones útiles, de calidad y más eficientes. Está especializado en las actividades de limpieza, seguridad, servicios auxiliares (de logística, generales y de telemarketing), FSM (Facility Services & Management), servicios sociosanitarios, mantenimiento integral, soluciones globales de recursos humanos y empleo y medio ambiente. Fundada en 1962 en Bilbao, la compañía está presente en 11 países y el volumen de ventas consolidadas supera los 1.500 millones de euros, con una plantilla global de más de 75 000 personas.

El Grupo EULEN está adherido al Pacto Mundial y firmemente comprometido con la sociedad a través del desarrollo de políticas socialmente responsables: integración laboral de colectivos desfavorecidos, conciliación de la vida familiar y profesional para su personal de estructura, con la obtención del certificado efr, patrocinio y mecenazgo de la cultura y el arte, protección del medio ambiente, etc.

Para más información:

Melissa Novoa
melissa@upgradecomunicacion.com
<http://www.upgradecomunicacion.com>

Tfn. +507 6090-2967
Upgrade Comunicación